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A SEGUNDA RODADA DE PROVAS CHEGOU: 
CONFIRA ALGUNS FATOS IMPORTANTES SOBRE A 

PROVA DESSE DOMINGO (11/06)

 Já passada a primeira 
rodada de provas, neste domin-
go (11/06) ocorre a parte dois 
do concurso da Câmara, sendo 
que a prova divide-se entre a ma-
nhã para os cargos de contador, 
oficial administrativo, oficial de 
compras e tesoureiro, e a tarde 
para os cargos de agente técni-
co em audiovisual, procurador 
jurídico, oficial de tecnologia da 
informação e oficial de recursos 
humanos, ambas as provas reali-
zadas na Faculdade Eduvale (Av. 

Pref. Misael Euphrásio Leal, 347, 
Jardim América). 
 As provas, à exceção do 
cargo de procurador jurídico, a 
qual possui 4 horas de duração, 
têm duração de 3 horas e são 
compostas de questões objeti-
vas e discursivas. Recomenda-
-se que o candidato chegue an-
tecipadamente ao local de prova, 
visto que os portões fecham-se 
45 minutos após sua abertura, 
além de levarem documento 
com foto, canetas esferográfi-

cas transparentes de tinta azul 
ou preta e também é sugerido o 
uso de máscara por conta da CO-
VID-19 e da impressão do com-
provante de inscrição. 
 Vale ressaltar que a revi-
são de alguns conteúdos pode 
fazer bem, tais como português 
e matemática, bem como as es-
pecíficas e a legislação avareen-
se, sempre muito pedida.  
 Para tanto, o Semanário 
Oficial Legislativo é uma boa 
fonte para seus estudos, assim 

como as redes sociais da Câma-
ra e sites de confiança como o 
do IBGE e o da Câmara, no qual é 
possível encontrar todo o conte-
údo legislativo da prova. Estude 
também as atualidades políti-
cas, esportivas e ambientais, as 
quais podem compor as ques-
tões de “conhecimentos gerais”, 
mas, chegando perto da prova, 
opte pelo descanso para estar 
em plenas condições para a rea-
lização da prova.

Boa sorte a todos!

• CONTADOR 
• OFICIAL ADMINISTRATIVO 
• OFICIAL DE COMPRAS
• TESOUREIRO

•AGENTE TÉCNICO EM AUDIOVISUAL 
• PROCURADOR JURÍDICO
•OFICIAL DE TEC. INFORMAÇÃO 
• OFICIAL DE RECURSOS HUMANOS

Para as provas desse domingo (11/06):

Manhã Tarde

BoaBoa      prova!prova!
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LEGISLATURA 2021 / 2024

CIRCULAR N º 15/2023-DG                                             
Avaré, 07 de junho de 2023. 

Senhor (a) Vereador (a):- 

Designa a matéria para Ordem do Dia da 15ª 
Sessão Ordinária de 12/06/2023 - Segunda Feira 
– às 19h00min. 

Pela presente levo 
ao seu conhecimento que o Exmo. Sr. Presidente 
Vereador Carlos Wagner Januário Garcia, designou 
para a Ordem do Dia da 15ª Sessão Ordinária de 
12 de junho do corrente ano, que tem seu início 
marcado para as 19h00min, a seguinte matéria: 

1.	 PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
Nº 03/2023 – Discussão Única 
Autoria: Vereador Roberto Araujo 
Assunto: Dispõe sobre a outorga de Título 
de Cidadão Avareense ao Doutor Roslindo 
Wilson Machado e dá outras providências.
Anexo: Cópias do Projeto de Decreto 
Legislativo nº 03/2023 e dos Pareceres do 
Jurídico, e da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação.

2.	 PROJETO DE LEI Nº 153/2023 – Discussão 
Única 
Autoria: Prefeito Municipal 
Assunto: 65º Jogos Regionais do Estado de 
São Paulo de 2023.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 153/2023 
e dos Pareceres do Jurídico, e da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação.

3.	 PROJETO DE LEI Nº 154/2023 – Discussão 
Única 
Autoria: Prefeito Municipal 
Assunto: Dispõe sobre abertura de Crédito 
Adicional Especial que especifica e dá 
providências. (R$ 7.950,24 - Secretaria 
Municipal de Saúde)
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 154/2023 
e dos Pareceres do Jurídico, e da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação.

Sem outro particular, 
valho-me do ensejo para apresentar-lhe os 
protestos de minha elevada estima e distinta 
consideração. 

Exmo.(a). Sr. (a) 
Vereador (a)
N E S T A

Carlos Wagner Januário Garcia
Presidente da Câmara

ORDEM DO DIA
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queridos, estão ocorrendo furtos das peças de 
bronze e outros objetos que fazem parte dos 
túmulos. 
Sendo assim, a instalação de câmeras 
de monitoramento em toda a extensão do 
Cemitério, visando coibir e registrar os atos 
criminosos que vem acontecendo no local nos 
últimos tempos.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que providencie sinalização 
no Ponto de Ônibus, existente na Rua Dr. Félix 
Fagundes, próximos a Igreja São Pedro, em 
frente ao Sacolão Freitas.
Considerando que, os ônibus não conseguem 
parar para os usuários descerem ou subirem, 
porque os veículos estacionam no local por 
falta de sinalização.
Justifica-se a propositura, pois essa vereadora 
tem sido procurada por muitos munícipes, 
usuários do transporte público, que solicitam 
providência em caráter de urgência.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do 
setor competente, para que realize estudos no 
sentido da adoção da seguinte medida político 
administrativa de interesse da comunidade – 
promover a execução de serviços do Programa 
Melhor Caminho. Justificativa - Com o objetivo 
de expor a importância e relevância da medida 
presente, sugerida ao Poder Executivo, passo a 
expor os motivos pelos quais entendo a mesma 
necessária: O Programa Melhor Caminho, 
dentre outras finalidades, visa a recuperação de 
estradas rurais por todo o Estado de São Paulo 
(oferecer, facilitar e ampliar o acesso a serviços 
públicos essências de pessoas que residem em 
áreas rurais dos Municípios paulistas; adequar 
e conservar as estradas rurais para garantir o 
escoamento e transporte seguro dos produtos 
agrícolas).
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que estudem a possibilidade 
da construção de uma Unidade Básica de 
Saúde no Bairro Costa Azul. Justifica-se na 
propositura, pois moradores do referido e 
demais bairros próximos da Represa Jurumirim, 
solicitam a instalação de uma Unidade Básica 
de Saúde no local, para atender a grande 
demanda da região, dessa maneira evitando 
que estes munícipes precisem se locomover 
até à cidade para receberem atendimento.

Hidalgo André de Freitas
-Para que determine ao departamento 
competente realizar a revitalização da Estátua 
do Cristo Redentor, localizada na Praça da 
Paz, e o multirão de conservação do Cemitério 
Municipal. Tal indicação se faz necessária, 
pois o Cristo Redentor é um “Cartão de 
Visitas” de nossa cidade, onde muitas pessoas 
em feriados, no verão se concentram para 
tirar fotos e conhecer o local. Através deste 
vereador, os munícipes solicitaram que seja 

Câmara de Vereadores da Estância Turística 
de Avaré

MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS 
APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 

05 de JUNHO de 2023

MOÇÕES DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES

Leonardo Pires Ripoli e outros
-ASSUNTO: MOÇÃO DE APLAUSOS E 
PARABENIZAÇÕES para a equipe do V.P. 
SHOK F.C. pelo título do Campeonato 
Municipal de Futebol 2023, edição "Elson 
Carlota" (Niquinho) REQUEIRO à Mesa, após 
ouvida a Casa e dispensadas as formalidades 
regimentais, que seja consignada em ata dos 
nossos trabalhos, MOÇÃO DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES para a equipe do V.P. 
SHOK F.C. pelo título do Campeonato Municipal 
de Futebol 2023, edição "Elson Carlota" 
(Niquinho), após a vitória por 3 a 0, ocorrida no 
jogo final na data de ontem. Em uma campanha 
brilhante, a equipe venceu todos os sete (7) 
jogos que disputou, marcando 39 gols, e não 
sofrendo nenhum.

Luiz Cláudio da Costa e outros
-Votos de aplausos e parabenizações a 
ABOVA – Associação Beneficente Oncológica 
Voluntários de Avaré, pela realização da 1ª 
FESTA DE SÃO PELEGRINO, que aconteceu 
no Rancho do Ebe, em Avaré, no dia 27/05/2023.

Marcelo José Ortega e outros
-Moção de aplausos a TV Nova Serrana.

Flávio Eduardo Zandoná –Vice Presidente
-Para que através do setor competente 
providencie a troca da lâmpada na Rua Porfirio 
Dias n° 607 Segue foto em anexo do citado 
local.
-Para que através do setor competente, para 
que realize a manutenção dos banheiros 
localizado no pesqueiro do Camping municipal, 
providenciar instalação de lâmpadas. Seguem 
fotos em anexo.
-Para que o setor competente providencie 
a instalação de um redutor de velocidade 
(lombada) na rua Heitor de Barros de front, 
n°656, esquina com Ozório de Carvalho no 
bairro Brabância. O fluxo de veículos no local 

INDICAÇÕES

e muito grande, sendo importante a indicação 
para evitar a ocorrência, de acidentes naquela 
localidade segue foto em anexo.
-Para que através do setor competente 
providencie a troca da lâmpada na Rua Nhonhô 
Pereira n°173 Segue foto em anexo do citado 
local.
-Para que através Para que através do setor 
competente providencie a troca da lâmpada 
na Rua Porfirio Dias n°760. Segue foto em 
anexo do citado local.        do setor competente 
providencie a troca da lâmpada na Rua Porfirio 
Dias n°760. Segue foto em anexo do citado 
local.

Ana Paula Tiburcio de Godoy 2ª Secretária
-para que estude a possibilidade da aquisição 
de bicicletas e capacetes, pelo programa 
caminho da escola
-recolocação da lajota
-limpeza de mato alto
-para que através do departamento competente 
providencie com a máxima urgência a passagem 
da máquina na estrada que está deteriorada 
com muitos buracos e impedindo a passagem 
de veículos, estrada localizada na vivenda do 
Solemar, os moradores tem reclamado pois 
não tem condições dos veículos passarem. 

Adalgisa Lopes Ward
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, por meio 
do setor competente, para que realize estudos 
e tratativas para que sejam criados em todas 
as bibliotecas municipais plataforma digitais, 
para facilitar a utilização dos livros. A presente 
medida visa facilitar o usuário e o profissional 
que trabalha em bibliotecas que precisam 
lidar com diferentes desafios ligados ao uso 
de ferramentas tecnológicas. Em vez de usar 
um extenso acervo físico, os bibliotecários 
necessitam ter conhecimento para entender 
os recursos digitais e auxiliar professores e 
alunos nessa nova experiência. As plataformas 
de bibliotecas fazem parte do contexto de 
uma sociedade mais moderna e conectada. 
Assim, o profissional atualizado com as 
tendências deve saber navegar por diferentes 
dispositivos além do livro tradicional e obter 
um amplo conhecimento em diversas fontes de 
informação.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que estude a possibilidade 
de implantação de câmeras de monitoramento 
no Cemitério Municipal. A indicação se faz 
necessária devido à insegurança que amedronta 
os moradores, visitantes e transeuntes nas 
áreas próximas aos cemitérios. O muro baixo 
é o meio que os usuários de drogas usam 
para entrar no Cemitério durante a noite. Além 
disso a precariedade da manutenção dos 
espaços faz aumentar ainda mais a sensação 
de insegurança. É possível observar os sinais 
de vandalismo nos túmulos. De acordo com 
munícipes que visitam os túmulos de entes 
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aplicado uma nova pintura na estátua e também 
que seja feito a restauração e reformas das 
partes necessárias. Também, tendo em vista 
a proliferação da dengue em nossa cidade, 
bem como da proliferação de escorpiões e 
outras pragas, é necessário que seja feito um 
multirão de colaboradores para que efetuem 
a limpeza, com o intuito também na extinção 
de focos da dengue no cemitério municipal. O 
lugar é passagem de várias pessoas ao longo 
da semana, assim é necessário que seja dado 
uma atenção maior para este local.
-Para que interceda junto ao setor competente 
no sentido de providenciar a INSTALAÇÃO 
DE REDUTORES DE VELOCIDADE na Rua 
Professora Danuzia. O fluxo de veículos no 
local é muito grande, sendo importante a 
presente indicação que tem por objetivo evitar 
a ocorrência de acidentes naquela localidade. 
A população está vulnerável a sofrer acidentes, 
inclusive graves, pela falta de sinalização 
adequada, uma vez que os veículos trafegam 
em alta velocidade no trecho acima apontado, 
não havendo indicativos para a redução de 
velocidade. Portanto queremos resguardar e 
preservar a segurança e a integridade física de 
todos os moradores, principalmente de crianças 
e idosos. A presente indicação tem por objetivo 
evitar a ocorrência de acidentes bem como 
evitar que acidentes com maiores proporções 
venham acontecer.
-Para que DETERMINE ao setor competente, a 
limpeza do mato alto na:
•Av. João Manoel Fernandes com a Rua 
Nilson Evangelista, bairro Camargo (verficar 
a possibilidade de colocação de placa “não 
jogar lixo”; •Rua Oscar Vilaça no bairro Duílio 
Gambini; •Bairro Duílio Gambini; •Bairro São 
Rogério II; •Bairro Vila Operária. Pois, em 
visitas feitas entorno dos bairros, bem como 
denúncias a este Vereador, foi constatado que 
os locais estão com muito mato alto em toda 
suas redondezas. A permanência de matagais 
às margens de vias públicas, nas áreas 
municipais, bem como, em praças públicas, vem 
causando transtorno as pessoas que convivem 
nestas imediações, sobretudo, tratam-se de um 
problema de saúde pública.
-Para que determine ao departamento 
competente realizar a construção de 
uma praça com parquinho, brinquedos 
infantis, academia ao ar livre e uma quadra 
poliesportiva no BAIRRO SÃO ROGÉRIO II E 
A REVITALIZAÇÃO DO ESPAÇO NA CAIC. Tal 
indicação se faz necessária, pois ao construir 
um parque infantil no mencionado local as 
crianças que ali residem poderão ter mais uma 
opção de lazer, fato este que proporcionará aos 
moradores atividades de lazer e passeios com 
a família. Na CAIC, os munícipes estão pedindo 
mais bebedouros e latas de lixos. Vale ressaltar 
que as crianças precisam ter seu momento 
de diversão e para que isso seja possível é 
necessária a construção de um parquinho 
adequado, bem estruturado para oferecer maior 
segurança às pessoas que venham frequentar 
esse lugar.
Com todos os compromissos diários e 

dificuldade de conciliação de horários, os 
hábitos saudáveis têm sido cada vez menos 
praticados.
-Para que determine ao departamento 
competente realizar A OPERAÇÃO 
TAPA-BURACOS OU RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO, nas vias: •Avenida Brasília, na Vila 
Jardim; Av. Getúlio Vargas, Vila Cidade Jardim; 
Rua do Calvário, Jardim Vera Cruz; Bairro dos 
Rochas; Estrada Avaré/Iaras sentido Golfe; 
Rua Miguel Chibani, nº 661, bairro Paraíso; 
Bairro Vila Operária; Terras de São Marcos; 
Rua Pintassilgos, Recanto dos Bem-te-vis; Rua 
Pará esquina com a Avenida Misael Eufrásio 
Leal. A indicação da operação tapa-buracos se 
faz necessária uma vez que as referidas vias se 
encontram em estado degradante, com muitos 
buracos ocasionados pela ação do tempo. 
Desta maneira o bom e correto tráfego de 
veículos fica prejudicado, colocando em risco 
os motoristas e pedestres que se utilizam da via. 
Sabemos que é de direito da população poder 
contar com a correta infraestrutura municipal, 
ou seja, que atenda às suas necessidades, 
como por exemplo, vias sem buracos, ou então 
consertadas permanentemente.

Leonardo Pires Ripoli
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, para que 
seja incluído no planejamento, a sugestão de 
nome de praça ou logradouro ao Sr. José de 
Oliveira, popularmente conhecido como "Zé da 
Lina". Falecido em 2004, Zé da Lina era muito 
conhecido e querido em Avaré. Tinha carro de 
som, e também trabalhou por muitos anos no 
Largo São João, com total zelo e carinho pelo 
local, contribuindo e muito com a nossa cidade, 
sendo assim, digno da referida homenagem.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, após um 
estudo técnico, a instalação de lombadas e/
ou redutores de velocidade nas proximidades 
da Câmara Municipal, na avenida Gilberto 
Filgueiras, no Alto da Colina. Acidentes já 
foram registrados no local, inclusive na última 
semana, uma idosa foi atropelada próxima 
a Câmara Municipal, quando atravessava a 
referida avenida, sendo socorrida rapidamente. 
Verificamos a urgente necessidade da referida 
solicitação, pois a segurança de pessoas está 
em risco, por conta da alta velocidade de 
veículos nesse logradouro.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, após um 
estudo técnico, a instalação de uma lombada 
e/ou redutor de velocidade nas proximidades 
da Escola Estadual Dona Cota Leonel, na rua 
Antonieta Paulucci, Bairro Alto da Boa Vista. 
Em contato com pais de alunos, relataram 
que apesar de existir uma faixa de pedestres 
na frente da referida Escola, veículos não 
respeitam, passando em alta velocidade, 
colocando em risco a segurança dos alunos, 
principalmente nos horários de entrada e saída.

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que oficie 
o setor competente da municipalidade, para 
realização de LIMPEZA na Rua João Gambini, 
no bairro Vila Martins II, pois os matos estão 
tomando conta do local, o aparecimento de 
animais peçonhentos por conta da sujeira ali 
existente está frequente, água suja parada, 
mau cheiro no local, o que causa transtornos 
aos moradores da referida rua.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que oficie 
o setor competente da municipalidade, mais 
precisamente a área de serviços e reparos de 
vias públicas/recapeamento, para que realize o 
reparo dos buracos localizados na Rua Atenas, 
próximo ao número 42, no bairro Jardim Europa 
II,  pois o risco de acidentes com os condutores 
de veículos que utilizam a referida via e com as 
pessoas que transitam pelo local está altíssimo.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes 
ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal, para que 
oficie o setor competente da municipalidade, 
mais precisamente a área de serviços, para 
que troque a lâmpada do poste localizado na 
área verde da Prefeitura Municipal, localizado 
na Rua Monte Carlo, em paralelo com a Rua 
Atenas, no bairro Jardim Europa II, pois 
segundo reivindicações de munícipes, as 
lâmpadas estão queimadas há muito tempo, 
causando transtornos para os moradores que 
utilizam a referida via, além do iminente perigo 
gerado pela falta de iluminação.

Maria Isabel Dadário
-Que encaminhe ao setor competente para 
instalação de um redutor de velocidade/lombada 
na Rua Amazonas, em frente ao número 338, 
Bairro Vila Martins. Justificativa: A presente 
solicitação se faz necessário para inibir as ações 
de excesso de velocidade, tendo em vista que 
nesta rua há um grande fluxo de veículos, que 
trafegam em alta velocidade, colocando em 
risco a integridade física dos pedestres, como 
crianças e idosos que por ali passam. Realço 
ainda que motos à noite passam em alta 
velocidade com seus escapamentos abertos 
com som altíssimo e com isso as pessoas não 
conseguem descansar e alguns com problemas 
e que se encontram em tratamento de saúde 
também não descansam. (Segue em anexo 
requerimento da senhora Rosana Maria Peres 
Pereira).
-Que encaminhe ao setor competente a 
possibilidade de instalar lixeiras a praça Afif 
Cury, no residencial Village. Justificativa: 
Segundo moradores é de suma importância a 
instalação das lixeiras em praças, para manter 
o local limpo e saudável.
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Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor JOSE DAMIN
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora CECILIA MARIA DA SILVA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora JANDYRA CELESTINO GREGORIO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento da 
Senhora ARLETE PEREIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor FERNANDO FERREIRA DE SOUZA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor ADALBERTO DA SILVA NUNES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor SANDRO JOSÉ PALMA DA LUZ

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-pela obra de arte “Comida é Memoria-23 
histórias de cozinha para aquecer o coração
-Votos de Aplausos e Parabelizações ao 
Sargento da Polícia Militar, Fábio Cromeck, 
por ter assumido o comando da Polícia Militar 
(PM) no município de Arandu SP, o 1º Sargento 
Cromeck com 28 anos de carreira, assumiu 
o Grupamento de Polícia de Arandu SP e 
substituindo o subtenente Almeida, mesmo 
atualmente está alocado em Avaré SP

Roberto Araujo - 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor CANDIDO FURTADO DE ARAUJO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, 
voto de profundo pesar pelo falecimento 
do Senhor GUILHERME MARTINIANO DE 
OLIVEIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos 
“VOTOS DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES” 
a atleta ALICE SIMONASSI RAGAZZINI 
HENRIQUE, que sagrou-se campeã na categoria 
sub 14, 2 Kyu acima  ( faixas marrom e preta ) 
no campeonato PAULISTA DE KARATÊ 2023, 
promovido pela Federação Paulista de karatê, 
evento encerrado no dia 03/06/2023, na cidade 
de São Bernardo do Campo/SP. Requeiro mais, 
que seja realizada em sessão ordinária ainda 
a ser definida, ato de homenagem a atleta 
ALICE SIMONASSI RAGAZZINI HENRIQUE 
para outorga de Diploma de Honra ao Mérito 
convidando-a para a solenidade.
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos 
“VOTOS DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES” 
a todas e a todos Assistentes Socias, 
comemorado anualmente em 15 de maio, 
destacando à admiração e o respeito desta 
Casa de Leis a esses profissionais que fazem 
à diferença para melhor na vida das pessoas. 
Cientifique-se a Diretoria Regional de Assistência 

e Desenvolvimento Social com sede em Avaré, 
ao Fundo Social de Solidariedade de Avaré, a 
Secretaria de Assistência e Desenvolvimento 
Social de Avaré e demais órgãos interligados 
à respectiva Pasta municipal, a Secretaria 
Municipal da Saúde de Avaré e demais órgãos 
interligados à respectiva Pasta municipal, ao 
Pronto Socorro Municipal, a Santa Casa de 
Misericórdia de Avaré, a Unimed de Avaré, aos 
Lares de Idosos sediados em Avaré e demais 
órgãos que possuem em seus quadros esses 
valorosos profissionais.
-seja oficiado a SABESP – Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de São Paulo 
– sede de Avaré/SP, para que providenciem 
o conserto do buraco aberto pela referida 
concessionária de água e esgoto em nosso 
município, na Paraíba, defronte ao número 1.560 
– Bairro “Centro”, conforme fotos em anexo.
Outrossim, solicito que esta Colenda Casa 
de Leis seja informada sobre as providências 
adotadas por essa concessionária de água e 
esgoto em nosso município.

Adalgisa Lopes Ward
-Solicito que seja oficiado à Secretaria Estadual 
de Segurança Pública, dirigido ao Senhor 
Guilherme Muraro Derrite, visando informações 
sobre a implementação da nova Lei Federal nº 
14.541 de 03 de abril de 2023 determinando 
o funcionamento 24hs das Delegacias 
Especializadas de Atendimento à Mulher.
-Solicito informações sobre a previsão para 
realização de melhorias na CEI Maria Izabel 
Domingues Leal, na Rua Benedicta Notturni 
Martins/Bairro Plimec.
-Solicito informação sobre qual o motivo da 
Empresa contratada para realizar a recuperação 
e adequação da Estrada do Assentamento Santa 
Adelaide, através do Programa Melhor Caminho, 
ter abandonado a obra; e quais medidas estão 
sendo tomadas para que a referida obra seja 
concluída o mais breve possível.
-Requeiro que seja oficiado ao Ministério 
da Justiça e Segurança Pública, solicitando 
que envide esforços para conveniar-se com 
as Secretarias Municipal de Educação e de 
Segurança Pública, tendo como objetivo propor 
e trazer a cidade da Estância Turística de Avaré 
o Programa Voluntário de Combate às Drogas.
-Solicito informações sobre as ações de inserção 
de conteúdo educacional antirracista e respeito 
a todas as pessoas nas Unidades Escolares 
Municipais e Estaduais de nosso Município.

Hidalgo André de Freitas
-Solicita informações sobre quais medidas 
efetivas, estão sendo tomadas, para 
implementação do piso salarial para categoria 
da Enfermagem, em razão da aprovação da Lei 
Federal nº 14.434/22.
-Requer informações do Prefeito Municipal sobre 
melhorias a serem realizadas no Porto Miramar, 
Vivenda do Solemar, São Marcos, Pontas dos 
Cambarás, entre outros.
-Requer informações do Prefeito Municipal, 
Joselyr Benedito Costa Silvestre, bem como do 
setor competente, sobre a tabela de horários de 
ônibus circular, bem como o aumento de horários 
de ônibus e a disponibilização mais pontos de 
ônibus nos bairros, principalmente no bairro São 
Rogério e Vila Operária.

-Requer que seja notificado a Empresa Vivo para 
que dê informações sobre o serviço de telefonia 
fixa no bairro Barra Grande de Avaré.

Leonardo Pires Ripoli
-ASSUNTO: Dispõe sobre informações referente 
a pavimentação das ruas do Bairro Terras de São 
José  REQUEIRO à Mesa, após ouvida a Casa 
e dispensadas as formalidades regimentais, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, Prefeito Municipal da 
Estância Turística de Avaré, através do setor 
responsável, para que responda o seguinte 
esclarecimento a respeito da pavimentação 
das ruas do Bairro Terras de São José. •Qual 
o cronograma para a que o Bairro Terras de 
São José esteja totalmente asfaltado? Durante 
visita, constatamos a necessidade urgente da 
finalização das obras de pavimentação, pois 
apesar do local contar hoje com várias ruas 
pavimentadas recentemente, boa parte do 
referido Bairro ainda segue na terra e no mato.

Luiz Cláudio da Costa
-Solicito ao Secretário de Transportes e 
Serviços, Sr. César Augusto Luciano Franco 
Morelli, para que implemente um REDUTOR 
DE VELOCIDADE – LOMABADA, na Avenida 
Gilberto Filgueiras, em frente à CÂMARA 
MUNICIPAL DE AVARÉ.
-Solicito ao Departamento Municipal de Trânsito 
(DEMUTRAN), para que instale uma placa de 
trânsito exclusiva de “carga e descarga” na faixa 
amarela já existente na Rua Anacleto Quartucci, 
n° 255, em frente a empresa “Degradê 
Confecções”.
-Solicito a empresa Rápido Luxo Campinas, 
providências quanto a manutenção e 
higienização dos banheiros dos ônibus da linha 
Avaré – São Paulo.

Maria Isabel Dadário
-Que seja consignado em ata dos nossos 
trabalhos REQUERIMENTO  DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES aos representantes da 
empresa pela reinauguração do grupo ZAAZ /
TELECOM – INTERNET FIBRA, realizada no 
dia 31/05/2023, situada a rua Rio de Janeiro, 
649, centro de Avaré. A reinauguração vem 
como plano de expansão do grupo Zaaz, que 
já ultrapassou a marca de 120 mil clientes, 
nos estados de São Paulo e Paraná.  A nova 
empresa trás conforto, cuidado e carinho para 
os clientes e para os Avareenses de uma forma 
completa e gratuita, trazendo um espaço para 
crianças e adolescentes, onde os mesmo 
possam jogar Vídeo Game. A empresa lançou 
também o seu novo produto para o público de 
Avaré e toda região, o Chip de telefonia móvel 
“TÀ”, com planos acessíveis e atrativos, além 
de diversos benefícios. Diante do exposto a 
referida inauguração é digna de reconhecimento 
por este legislativo e por toda sociedade 
Avareense pelos excelentes serviços prestados 
a nossa população, possibilitando a inovação e 
desenvolvimento tecnológicos

Moacir Lima
-Um voto de profundo pesar pelo falecimento do 
Senhor José Alves Correa Sobrinho, ocorrido 
em Avaré, no dia 29 de Maio do corrente.

REQUERIMENTOS



7SEMANÁRIO 
CÂMARA AVARÉ31ª Edição | Avaré, 07 de junho de 2023

Curiosidades sobre o oceano:Curiosidades sobre o oceano:

Dia 08/06 é considerado o dia do oceanoDia 08/06 é considerado o dia do oceano

A humanidade sabe mais sobre o espaço do que sobre o marA humanidade sabe mais sobre o espaço do que sobre o mar

As algas são o verdadeiro pulmão do mundoAs algas são o verdadeiro pulmão do mundo

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 08/2023
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré
Contratada: Unimed de Avaré Cooperativa de 
Trabalho Médico 
Objeto: Contratação de empresa especializada para 
prestação de serviço de Plano Privado de Assistência à 
Saúde para os empregados ativos e efetivos inativos da 
Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Prazo de vigência da prorrogação: até 31/05/2024
Valor: O valor global estimado é de até 337.964,52 
(trezentos e trinta e sete mil, novecentos e sessenta e 
quatro reais e cinquenta e dois centavos), considerando-
se a estimativa de até 43 (quarenta e três) beneficiários 
para o período de 12 (doze) meses.
Referente: prorrogação por mais 12 meses e reajuste 
de 9,65% nas mensalidades do plano conforme 
variação do índice IPC-FIPE-SAÚDE. Contrato 
08/2022 – Processo 10/2022 – Pregão 03/2022.
Data do ajuste: 31/05/2023.

CARLOS WAGNER JANUÁRIO GARCIA
Presidente                                                                                     

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente            

ROBERTO ARAÚJO
1º Secretário                     

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

_____________________________________________

EXTRATO DE ADITIVO

Termo Aditivo 09/2023
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré
Contratada: SINO CONSULTORIA E INFORMÁTICA 
LTDA – EPP
Objeto: Prestação de serviços continuados de 
informática, com aquisição de licença de uso por 
tempo determinado para os Sistemas de Gestão do 
Processo Legislativo e Compilação de Leis, para a 
Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.
Prazo de vigência do aditivo: até 02/06/2023
Valor: R$ 9.660,00 (nove mil, seiscentos e sessenta 
reais) para um período de 02 (dois) meses, sendo R$ 
4.830,00 (quatro mil, oitocentos e trinta reais) por 
mês.
Referente: Prorrogação do Contrato nº 07/2019 – 
Pregão Presencial nº 02/2019 – Processo nº 05/2019. 
Data do ajuste: 01/06/2023.

CARLOS WAGNER JANUÁRIO GARCIA
Presidente                                                                                     

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente            

ROBERTO ARAÚJO
1º Secretário                     

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

_____________________________________________

TERMO DE RATIFICAÇÃO 

Fica ratificada a Dispensa de Licitação 
10/2023 – Processo 13/2023, para a empresa 
JLV LIVRARIA LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 
45.007.911/0002/60, com sede na Rua Antônio 
Gobette, 7-40, Vila Engler, Bauru/SP, CEP 17.047-
011, objetivando a aquisição de papel sulfite para a 
Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré.

Fundamento Legal: artigo 24, inciso II, da Lei 
nº 8.666/93.

Valor total estimado da contratação: R$ 
3.974,85 (três mil, novecentos e setenta e quatro reais 
e oitenta e cinco centavos), sendo R$ 254,99 (duzentos 
e cinquenta e quatro reais, e noventa e nove centavos) 
por caixa, mais valor de frete de R$ 150,00 (cento e 
cinquenta reais).

As despesas decorrentes da presente 
Dispensa serão empenhadas através da seguinte 
dotação orçamentária: 01.01.02.01.122.7005.2258-
3.3.90.30.16-09.

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré,
17 de maio de 2023.

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente            

ROBERTO ARAÚJO
1º Secretário                     

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

_____________________________________________

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 14/2023
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré.
Contratada: JLV LIVRARIA LTDA
Objeto: Contratação de empresa para aquisição de 
papel sulfite para a Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré.
Prazo de vigência do Contrato: 03 (três) meses.
Valor Estimado: R$ 3.974,85 (três mil, novecentos 
e setenta e quatro reais e oitenta e cinco centavos), 
sendo R$ 254,99 (duzentos e cinquenta e quatro reais, 
e noventa e nove centavos) por caixa, mais valor de 
frete de R$ 150,00 (cento e cinquenta reais).
Referente: Processo nº 13/2023 – Dispensa nº 
10/2023.
Data do ajuste: 18/05/2023

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente            

ROBERTO ARAÚJO
1º Secretário                     

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

_____________________________________________

LICITAÇÃO
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JUNHO VERDE: DICAS PARA SER 
SUSTENTÁVEL SEM SAIR DE CASA

 Muitas vezes quando 
fala-se em sustentabilidade, 
há a noção de que o ato de 
ser sustentável é algo dis-
pendioso e trabalhoso, mas 
com poucas ações dentro da 
sua própria residência, você 
pode auxiliar, e muito, nessa 
luta. O banho, por exemplo: 
ao tirar apenas 1 minuto de 
seu tempo médio, em cerca 
de 10 anos, economiza-se 
o equivalente a manter uma 

família de 4 pessoas tomando 
banhos diariamente durante 6 
meses, além de economizar o 
suficiente para carregar o ce-
lular 750 vezes em uma hora. 
Outra dica simples é a recicla-
gem e o reuso, os quais podem 
ser feitos, em diversas situa-
ções, na própria casa, sendo 
ambos de suma importância 
para a diminuição da quanti-
dade de resíduos sólidos, cuja 
quantidade, cerca de 80 bi-

lhões de toneladas por ano no 
Brasil, representam uma grave 
ameaça ao meio ambiente.
 Ademais, a utilização 
de sacolas retornáveis são de 
grande relevância para a sus-
tentabilidade, uma vez que 
eliminam as sacolas plásti-
cas de circulação, cujo mate-
rial é extremamente nocivo à 
vida como um todo, pois seu 
tempo de decomposição é na 
casa dos 400 anos, ou seja, 

ele permanece durante mui-
to tempo na natureza. Além 
disso, se você é uma pes-
soa que gosta do manuseio 
e tratamento de plantas, é 
possível realizar uma com-
postagem com a ajuda de 
minhocas, produzindo adu-
bo naturalmente e possibili-
tando a destinação adequa-
da dos resíduos domésticos 
da cozinha. 

5 de junho

DIA MUNDIAL DO 

MEIO AMBIENTE

CUIDE     PRESERVE     REFLITA 


